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2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 船場 美里さん ～鹿児島県立短期大学～

『努力は必ず報われる』

独学に不安を感じ、短大の先輩方の勧めで入会を

決めました。短大との両立のために、なるだけ東

アカの夜間講義内で理解できるように集中して取

り組みました。東アカは分からない点や不安な点

があっても気軽に個別相談していただけるので非

常に良かったです。公務員試験は不安や心配も多

いと思いますが、決めた目標に向かって精一杯取

り組めば、必ず結果に結びつくと思います。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 永濱 心温さん ～鹿児島城西高校～

『人間万事塞翁が馬』

公務員になりたいと考え、情報収集をしていたと

ころ、高い合格率の東アカを見つけ入会を決めま

した。毎回の講義は集中して受講することを心掛

け、自学自習では講義で習った範囲の問題を演習

しました。また早寝早起きの軸を崩さず、早朝に

も勉強していました。東アカでは、面接指導も充

実しており、基礎的な入退室から、個々の自己

PRをさらに良くするために、親身に対応してい

ただけたので良かったです。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 一氏 奏人さん ～れいめい高校～

『努力を裏切るな』

公務員試験へ向けた充実した勉強をしたいと思い

入会しました。東アカの講義を受けて知識を増や

し、苦手な分野や分からない分野は何度もテキス

トを読み返し、その後実際に問題を解くなどしま

した。1次試験は地道に勉強した分だけ点数が伸

びます。2次試験は東アカから提供していただけ

る情報などを駆使し、落ち着いて臨むことが大切

です。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 山口 侑汰朗さん ～鹿児島南高校～

『不撓不屈』

兄が通っていたので私も入会しました。講義で教

えていただける試験に出やすい範囲をしっかりメ

モし、その内容を覚えてから、出たDATA問で繰

り返し演習を重ねて理解を深めました。面接練習

では、講師に許可を取って携帯で録画し、発言内

容の正しさや、発言態度を確認しました。絶対に

合格するという強い気持ちを持って、いかに効率

良く学習できるかが合格のカギだと思います。

2024年度 鹿児島県初級(警察事務) 最終合格

鹿児島校 岩切 美月さん ～鹿児島女子高校～

『東アカですべての不安を解消』

私は勉強が苦手で模試では全く点数が上がらず、

順位も下の方でどうすれば点数が上がるのか不安

でした。その不安を東アカの教務の方に相談した

ところ、ここの分野をもっとした方がいいよと丁

寧に教えていただき、不安を解消することができ

ました。東アカに通ったことで、分からないこと

や不安なことを相談できる環境が整っている、模

試を毎週解くことで自分に足りないところが分か

り、自分の勉強に生かせるなど多くの良いことが

ありました。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 原田 雅盛さん ～鹿児島南高校～

『日就月将』

高校の先輩方が東アカに通っていたことを聞き、

入会を決めました。可能な限り講義は教室で受け

るようにして、授業の前後などのスキマ時間にも

テキストを読んでコツコツと勉強しました。また、

難しい問題に関しては友人と一緒に教室で考えま

した。東アカの良い点は、講義の分かりやすさと、

公務員試験に関する情報量だと思います。毎日努

力を積み重ねればきっと合格できると思います。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 田中 陽彩さん ～鹿児島県立短期大学～

『継続は力なり』

公務員を目指す上で予備校を勧められ、その中で

東アカは教室で生の講義が受けられることを知り

入会しました。短大との両立のため、講義を受け

るので精いっぱいになることもありましたが、出

たDATA問の演習や模試のやり直しもコツコツと

進めました。東アカは、講義だけでなく、面接

カードの添削や面接指導など最後までサポートが

手厚く、そのおかげで合格できたと思います。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 中村 妃菜多さん ～武岡台高校～

『凡事徹底』

東アカのHPの合格体験記を見て入会しました。

週に5日の講義にはほとんど出席し、講義内容を

その時間で身に付けるために、真剣に話を聞いて

いました。模試では、目標点を決めることで、勉

強するモチベーションとし、また自分の実力を図

る機会として活用していました。東アカでは、悩

みをすぐに質問でき、試験対策に集中することが

できたので非常に良かったです。



2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 上林 日菜子さん ～鹿児島県立短期大学～

『失敗は成功のもと』

公務員試験に合格した友人や両親の勧めで入会を

決めました。講義では要点や語呂をしっかりと

ノートにまとめ、後から復習できるようにしまし

た。また東アカで配られるDATA問を正解できる

まで繰り返し解いていくことで、苦手分野も克服

していくことができたと感じています。2次試験

は添削や面接練習を通して、講師の方々に様々な

アドバイスをいただきながら対策できたことが最

終合格につながったと思います。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 小村 翔さん ～鹿児島実業高校～

『禍福は糾える縄の如し』

姉に勧められて東アカへの入会を決めました。

日々の学習は、まず集中して講義を受けて、自学

では、繰り返し出た問を解き続けました。受験先

などに悩んだときは、事務局の初級担当の方をは

じめ多くの方に的確なアドバイスをしていただき

非常に助かりました。公務員合格のためには、勉

強も大事ですが、ボランティアなど様々な経験を

することも非常に大事なので、積極的に行ってく

ださい。

合格者から学ぼう！
最終合格の秘訣！

2024年度 鹿児島県中級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 脇 拓斗さん ～鹿児島国際大学～

『東アカへ全幅の信頼を置いて勉強に集中』

地元鹿児島での就職を考える上で、職場の雰囲気が良かった

ことや、幅広くスケールの大きい業務ができることが決め手と

なり、県職員を目指しました。

東アカでは、過去の卒業生の記録や体験記があることで、カ

リキュラムに全幅の信頼を置いて公務員の勉強に集中すること

ができました。その他、模試やガイダンス、面談、二次試験対

策など利用できるものは全て活用しました。特に、職種別の問

題傾向や二次対策などは東アカ独自の情報であったため非常に

助かりました。

公務員勉強は、少しずつでも継続することが大切です。長丁

場で、辛い時期もあるとは思いますが、あまり自分を追い詰め

すぎないようにしてください。頼れる人には頼って、本命に合

格できるよう頑張ってください。

2024年度 鹿児島県上級(行政) 最終合格

鹿児島校 牟禮 和さん ～鹿児島大学～

『一緒に頑張る仲間が心強い存在でした』

東京アカデミー鹿児島校に通って良かった点は、テキスト

や過去問が充実していることや、過去の先輩方が多く、情報

量が充実していること、小論文や面接対策、面談などを丁寧

にしていただけること、模試や講義で同学年の方から刺激が

受けられることなど多くあります。私だけかもしれませんが、

模試では何度も同じ人を見かけるので、実際の試験でもアカ

デミーで模試を一緒に受けているように感じられ、緊張がほ

ぐれた気がします。

公務員試験は、民間試験よりも遅いため、周りの友人達が

どんどん就活を終える様子に焦りを感じてしまいます。私は

「公務員試験さえ終われば自由だ」「ここで落ちたらもっと

就活が大変になる」というように、合格しないといけないと

自分自身に思わせたり、一緒に受ける友人と大学の図書館で

「一緒に頑張る人がいる」と思いながら勉強をしました。

2024年度 鹿児島県上級(警察事務) 最終合格

鹿児島校 倉津 知亜希さん ～鹿児島大学～

『周囲の頑張る姿が刺激になりました』

入会する前は独学で対策をしていましたが、なかなか勉強

に身が入らず、膨大な量の勉強が必要な為、効率のよい勉強

方法も分からず非常に苦戦していました。東京アカデミーに

入ってからは、講義を受けることで勉強する習慣が身に付き、

どのような内容を重点的におさえて勉強するべきか教えても

らえる為、勉強の仕方が分かりとても安心しました。また、

自分と同じ公務員を志望する人達が集まるため、周囲が頑

張っている姿を見て、モチベーションが高まることが入会し

て特に良かったです。さらに、面接対策でも自信がつくまで

何回も練習でき、的確なアドバイスをもらえること、相談が

しやすいこともよかったと感じます。

合格できたときの喜びと達成感はとても大きいです。目標

に向かって頑張ってください。

鹿児島校 中﨑 ももこさん ～鹿児島大学～

『東アカのおかげで諦めずに努力できました』

2024年度 鹿児島県上級(行政)先行実施枠 最終合格

毎日の講義に必ず出席することで、勉強する癖をつけるこ

とができたと感じます。勉強に関しては、まずは、準拠テキ

ストで基礎知識を付けた後、出たDATA問を実践形式で解くこ

とで、効率的に学力を挙げることができました。

東アカは、手厚いサポートが魅力的で良かったです。特に、

受験方法（一般枠か先行実施枠）で悩んでいた時は、過去の

データを基に、適切なアドバイスをしてくださり、不安な気

持ちにも真っすぐに向き合ってくださいました。その後、先

行実施枠での受験を決意してからは、すぐに大学の図書館で

SPI対策の本を3、4冊借りて、時間を計りながら練習を重ね

ました。私は、東アカに通っていたからこそ諦めずに努力で

きました。応援しています。

2024年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 中池 亮太さん ～志學館大学～

『充実したサポートの下、最後まで頑張れました!』

小中高で、学校事務の方に陰ながらサポートされていたた

め、その恩返しをしたいと考え、教育事務の職種を志しました。

講義に関しては、他に用事がない日は対面で受け、受講でき

なかった場合も1週間以内に録画視聴をして、学力の向上、基

礎の定着に努めました。また、自分が興味を持った職種のガイ

ダンスには積極的に参加するようにしました。

東アカは、録画視聴、模試の順位など公務員になりたいとい

う方々に対して非常にサポートが充実していると思います。さ

らには、大学等では知ることのできない公務員の情報も多く得

ることができ、不安なく勉強を続けられました。

1年という期間はすぐに過ぎてしまいますので、アルバイト

等と勉強の両立を図り、自分の本命に向けて頑張ってください。

2024年度 鹿児島県中級(教育事務) 最終合格

鹿児島校 川野 颯一朗さん ～志學館大学～

『雨垂れ石を穿つ』

大学の進路支援課で紹介してもらったため、入会

しました。講義の復習は大前提ですが、私は新し

い部分に触れることも大事にしました。講義で

扱った分野については、ガンガンと出た問を進め

ていきました。一つ私のアドバイスとしては、試

験にまつわること以外のストレス、タスクをでき

るだけ減らすことです。私は、アルバイトなどを

詰め込みすぎたため、今思えばもっと勉強ができ

たかなと思います。



2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 Ｕ・Ａさん ～鹿児島県立短期大学～

『死守せよ、だが軽やかに手放せ』

短大の先輩が東アカで公務員に最終合格したため、

入会を決めました。東アカでは、周りに同じ夢に

向かって頑張っている人がたくさんいるので、忙

しくない限りできるだけ校舎で講義を受け、やる

気を出していました。私は、特に面接に不安要素

が多かったので、空いている時間に何度も東アカ

に通い、とにかく場数を踏むということを意識し

ました。無理をしすぎず、東アカを信じて頑張っ

てください。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 長井 晴楓樹さん ～鹿児島実業高校～

『なにごとも全力で！』

高校の先生から東アカを勧められ入会しました。

講義で学んだことはその日のうちに復習したり、

毎日欠かさずDATA問を解いたりすることで知識

を定着させることができました。東アカでは面接

対策への手厚いサポートにより、自分の弱点を改

善していくことができました。また講師の方々は

とても親切で話しやすいため学業面だけでなく人

としても成長することができたと感じています。

2024年度 鹿児島県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 Ｎ・Ｓさん ～国分高校～

『有言実行』

高校の先生から東アカを進められ入会しました。

東アカでは出題頻度の高い問題や効率的な問題の

解き方を教えていただけるので、どんどん点数が

伸びていきます。私は講義が終わってから、数時

間後に習った分野の問題を解き、また1週間経っ

たら1週間分の問題を解いて理解を深めていきま

した。合格を勝ち取るためには、普段の復習や模

試はもちろん、人物試験のための自己分析も重要

だと思います。

鹿児島校 Ｓ・Ｓさん ～鹿児島国際大学～

『二次試験対策も少しずつ進めておこう』

2024年度 鹿児島県中級(一般事務) 最終合格

鹿児島県内で働きたいという思いがあったので、鹿児島県

庁を受験先に決めました。

筆記対策では、出た問を利用して様々な自治体の過去問を

繰り返し解くことで幅広い問題を解けるようにし、また何度

もある模試により、本番に近い形で問題を解くことができま

した。面接対策では、模擬面接練習を何回も繰り返して、本

番も焦らずに回答できるよう準備をすることができました。

東アカでは、面接の講師が複数人いらっしゃるため、それぞ

れの視点で意見を聞くことができたのは非常に良かったです。

後の方で、二次対策を始めてしまうとバタバタしてしまう

と思いますので、筆記試験対策と並行しながら少しずつでも

進めておいた方がいいです。

2024年度 東京都Ⅰ類Ｂ(行政) 最終合格

鹿児島校 山口 舞花さん ～鹿児島大学～

『悲惨な面接が万全な練習で改善！』

公務員試験対策としては、面接に苦労しました。初めは、

自分でも何を言っているかわからないような悲惨な状況でし

た。過去の質問例を見て、自分がその質問をされたらどのよ

うに回答するかを箇条書きでまとめ、それをもとに練習をし

ました。週に３回くらいは東京アカデミーに通い、面接担当

の先生と練習したり、回答を一緒に練るなどして、最終的に

悲惨だった面接が、ある程度しっかりとした形にまではでき

たました。面接対策に関しては、1人ではできないので、東京

アカデミーに通っていて本当に良かったと思います。

公務員には、多くの職種があります。専門的に何かをする

仕事から、都道府県庁のようにさまざまな業務に携わるもの

まで多岐にわたります。興味がある人は、調べてみるといい

なと思える仕事があると思うので、色々と調べてみてほしい

です。

2024年度 熊本県上級(水産) 最終合格

鹿児島校 下鶴 起揮さん ～鹿児島大学～

『誰にも負けない強い気持ちを持とう』

鹿児島校に通っていてよかったと思う点は、3点あります。

第1に、教材が非常にわかりやすく、特に、出たDATA問は、

解説が詳しく、教養の力がついていない時期でも、投げ出す

ことなくステップアップができます。第2に、対策に力を注ぎ

づらい、知識分野も講義により毎週勉強ができることです。

自学では、数的・判断分野の対策で一杯一杯な時も、定期的

な講義で、知識分野も少しずつ頭に入っていきました。第3に、

論文、面接対策の充実です。論文に関しては、遅くても1週間

以内には添削いただいたので効率よく対策ができました。面

接に関しては、時間が合えば何回でもでき、また先生方から

様々な視点で指導を受けられるので、短期間で力がつきまし

た。

最後は、誰よりも強い気持ちを持つことで、想像以上の力

を発揮できると思います。夢に向かって突き抜けていきま

しょう。

2024年度 東京都Ⅰ類Ｂ(行政) 最終合格

鹿児島校 藤田 悠仁さん ～鹿児島大学～

『将来の自分のために少しの我慢を』

教育実習の一環で、介護体験や特別支援学校の実習を通し、

より多くの人のためになる仕事をしたいと考え教員ではなく、

公務員を志望しました。

大学3年生の5月から勉強を開始し、教育実習による学習の

遅れを取り戻すため、東アカの自習室や、図書館へ毎日のよ

うに足を運びました。特に、どの試験でも必要となる、憲法、

民法、経済に関しては、模試の結果から弱点を洗い出し、優

先的に勉強をするようにしました。人物対策では、東アカの

模擬面接練習を何度も利用したことで、面接慣れをしていく

ことができました。

公務員就活を最後までやり遂げることで、より一層人とし

て成長できます。また、1年ほど我慢することで、将来の自分

が楽になると思います。

鹿児島校 西口 和さん ～鹿児島大学～

『豊富な情報量とサポート体制で勉強に集中！』

東京アカデミー鹿児島校に通って良かった点は、情報量の多

さとサポート体制がしっかりしていた点です。気軽に相談しや

すかった点もよかったです。また、新しい試験情報をまとめて

くださったり、過去の傾向などガイダンスで話してくださった

りしていただけたおかげで、調べたり分析する時間を最小限に

して勉強に集中できたと思っています。

自分が合格できるには、どの受験方法が合っているのか考え

て、しっかりと調べていった方が良いです。公務員試験は科目

が多い上にSPIやSCOAまで受けようとすると手いっぱいに

なってしまうと思います。そのような時は全てで100点を取

ろうという考えを捨て、ガイダンスの資料などを見て頻出度な

どを考えながら捨て科目を作ろうという勇気を持ってください。

長い受験期間なのでリフレッシュしながら頑張ってください。

応援しています！

2024年度 熊本市上級(事務職) 最終合格

（東京都含む）



2024年度 熊本市上級(事務職) 最終合格

鹿児島校 吉浦 広太さん ～鹿児島大学～

『公務員試験はメンタル勝負！』

東京アカデミーに通ってよかったと思う点は、公務員試験
の情報を沢山得られることだと思います。自分で調べるだけ
だと調べ方が分からなかったり、漏れがあったりするためで
す。また、受験生同士でも情報交換でき、公務員試験の情報
で分からない所は事務局に気軽に聞けるため、間違いを減ら
すこともできます。二次試験対策では色々な先生と面接練習
を行う中で、同じ志望先の面接練習でも違う視点から見ても
らえるので、本番でも臨機応変に対応することができました。
また、先生と面接の答案の工夫をしてもらえるので、沢山
行って自分の面接での解答を改善していくことが重要だと感
じました。
公務員試験はメンタルであり、最終的には本番の面接での

メンタルが合否に繋がると考えています。そのためには現状
の自分を受けいれて、次に進むことが重要です。例えば、勉
強時間の目標など立てるときも、無理な目標を立てたりせず、
長期的な継続目標にするなど工夫してみてください。最後に、
真摯に自分と向き合って頑張ってください。応援しています。

2024年度 東京都Ⅲ類 (土木) 最終合格

鹿児島校 生野 郁哉さん ～鹿児島工業高校～

『継続は力なり』

高校の先生と親の勧めで入会しました。土木の専

門は高校のサポートを基に進め、東アカでは主に

教養科目の指導を受けました。講義が非常にわか

りやすかったため、解法などがどんどん身につい

ていきました。また勉強法も教えていただいたの

で、効率的に自学を進めていくことができました。

勉強を長時間継続することは、最初は大変ですが、

いつかは慣れるので、コツコツと頑張ってくださ

い。

2024年度 熊本県初級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 早田 愛さん ～鹿児島純心女子高校～

『人生はみんな主人公』

高校の担任の先生に紹介していただき入会を決め

ました。東アカでは、休日にも質問しに行くこと

ができ、教務の方や講師の先生が親身に向き合っ

ていただけるので非常に助かりました。私は面接

対策では、MBTIを使用しながら自分を知り、自

己分析を行いました。その後、東アカで的確な面

接指導をしていただいたので、自信を持って本番

に臨むことが出来ました。

（町役場含む）

2024年度 南九州市(一般事務Ａ) 最終合格

鹿児島校 佃 星耶さん ～鹿児島工業高校～

『ピークはいつでも今』

友人が入会していてオススメを受けたため、自身

も入会しました。公務員対策は何をすればいいの

か分からない中、東アカではすべきことを丁寧に

教えていただけます。私は、講義の中で講師から

教えていただける重要な点を重点的に勉強し、何

度も復習して記憶を定着させました。また2次対

策として、東アカでできるだけ多くの面接練習を

しました。たまにはリフレッシュしながら最後ま

で頑張ってください。

2024年度 霧島市(一般事務Ｂ) 最終合格

鹿児島校 古賀 早百合さん ～隼人工業高校～

『継続は力なり』

東アカで最終合格を果たした先輩の紹介で入会を

しました。東アカでは、悩みやわからないことが

あれば、講師や教務の方が親身に対応していただ

ける点が非常に良かったです。復習は当然ですが、

配布された出たDATA問を何度も繰り返し解くこ

とを心がけ、どんな問題でも解けるように心掛け

ました。公務員試験の勉強は科目が多く辛いこと

もありますが、趣味の時間も取ったり、睡眠を十

分に取ったりして、乗り越えていきましょう。

鹿児島校 谷口 陽菜さん ～鹿児島工業高校～

『今日の敵は昨日の自分』

高校の先輩から良い評判を聞き入校しました。基

本は東アカの自習室を利用して勉強に取り組み、

家に帰ってからは講義の復習などを取り組みまし

た。勉強で行き詰った時も、音楽を聴いたり、友

人とご飯をともにしたりして乗り越えました。公

務員勉強の初めは知らないことばかりで大変です

が、東アカを信じることでどんどん自身が付いて

いくと思います。

2024年度 鹿児島市初級(土木) 最終合格 2024年度 鹿児島市中級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 前野 隼杜さん ～鹿児島県立短期大学～

『感 謝』

通っていた短大の友人から強くオススメされて入

会しました。東アカの講師は全員分かりやすく、

暗記科目は語呂を教えていただけたり、どこが出

やすいか教えてもらえたりするので効率よく対策

ができます。講義は全力で受けて、復習まで十分

にすることで、自然に定着していき、本番も自信

を持って、落ち着いて受験できました。



2024年度 日置市(一般事務Ⅰ) 最終合格

鹿児島校 中間 帆南さん ～鹿児島県立短期大学～

『日々精進』

短大の先輩から東アカの非常に良い評判を聞いた

ため入会しました。夜間部の講義をみっちりと受

け、分からなかった問題はバスや市電など空いた

時間に復習し、自主学習も１秒でも多く取り組み

ました。東アカでは、同じ目標の受講生と講義を

受けるので、モチベーションを保ちながら頑張れ

ました。人それぞれ、得意教科、苦手教科ありま

すが、自分を信じて頑張ってください。

2024年度 霧島市(一般事務Ｂ) 最終合格

鹿児島校 四本 あみさん ～鹿児島県立短期大学～

『己に勝つ』

短大のゼミの先輩から勧められたことが入会する

きっかけとなりました。オンラインでほぼ毎回講

義を受け、模試はできるだけ教室に足を運び受験

しました。勉強をする中で苦しく、つらい場面も

たくさんありましたが、友人や東アカの教務の方

に相談したり、合格した自分をイメージしたりす

ることで、なんとかメンタルを保てました。合格

通知書をもらったときは、震えるぐらいに嬉しい

ので、自分を信じてあきらめないことが大切です。

2024年度 日置市(一般事務Ⅰ) 最終合格

鹿児島校 豊島 茉莉さん ～鹿児島県立短期大学～

『初志貫徹』

短大の先輩が通っており、良い評判を聞いたため

入会を決めました。初めはやったことのない科目

を一から勉強することに苦しみましたが、様々な

解法や試験に出やすいポイントを講義の中で教え

ていただけたため、どんどん力がつき、勉強を少

しずつ楽しめるようにもなりました。最終合格に

必要なことは講義の復習の徹底と、目標を最後ま

で見失わないようにすることだと思います。

2024年度 南さつま市(一般事務) 最終合格

鹿児島校 山野 優心さん ～加世田高校～

『１問正解するごとに自分をほめる』

公務員になることが夢で、先輩が通っていたこと

もあり東アカに入会しました。東アカでは充実し

た講義、面接指導はさることながら、定期的にあ

る模試で、自分の弱い分野や周りと比べた順位が

わかり、勉強のモチベーションを持続できます。

私は、講義でまとめたノートを通学のバスの中や

休み時間に見返し、スキマ時間を活用していまし

た。最終合格のポイントは自分の意志で、勉強に

臨むことだと思います。

東京アカデミー鹿児島校で

『なりたい』を仕事にする！

2024年度 指宿市(一般事務) 最終合格

鹿児島校 東 翔哉さん ～国分中央高校～

『ピンチはチャンス』

知人に勧めを受け入会しました。平日は仕事との

両立が必要で、勉強時間も限られていたため、一

回一回の講義を大切に集中して取り組みました。

面接試験の対策は、東アカで何度も練習して的確

なアドバイスをもらえたため、本番でも落ち着い

て答えることが出来ました。試験が近くなると、

緊張、不安が大きくなりますが、自分の努力が結

果になるので頑張ってください。

2024年度 阿久根市(一般事務) 最終合格

鹿児島校 山下 倖明さん ～出水高校～

『みんな違ってみんないい』

親に勧められたため入会を決めました。学習は、

講義の復習、出た問の演習を中心に行いました。

スキマ時間も有効活用し、少しの時間でも毎日勉

強する習慣をつけました。東アカの講師、教務の

方々はやさしく、丁寧に指導をして下さるので、

非常に通いやすかったです。毎日最低でも講義の

復習をしていれば、絶対に点は取れるようになり

ますので、休憩も挟みながら頑張ってください。

2024年度 屋久島町(一般事務) 最終合格

鹿児島校 福島 春花さん ～鹿児島実業高校～

『不撓不屈』

高校の先生から紹介されて東アカに入会しました。

長時間ただひたすら勉強するよりも、東アカの講

義で教えていただいた内容を集中して覚えた方が

得点効率は高いと思います。面接対策では東アカ

の受験報告書やいつでも個別面接予約ができたこ

とも良かったです。また勉強ばかりではなく、遊

ぶときはしっかり楽しんで勉強と息抜きのバラン

スも大事なポイントだと思います。

鹿児島校 竪山 紋与さん ～鹿児島国際大学～

『晴耕雨読』

友人に勧められて入会しました。大学の講義後に、

東アカの自習室を訪れ、DATA問を中心に勉強し

ました。特に数的や判断が苦手だったので、最初

はその分野に力を入れ、試験が近くなると、知識

分野の勉強も増やしていきました。東アカでは、

有益な情報を多く教えていただけるので、効率よ

く勉強ができます。大学生だと周りの就活も気に

なりますが、焦らず、自分の目標に向かって頑

張ってください。

2024年度 伊佐市(一般事務) 最終合格



2024年度 鹿児島市中級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 町田 知佳さん ～鹿児島県立短期大学～

『初志貫徹』

短大の先輩に勧められ、また自ら説明会に参加し、

充実した予備校だと感じたため入会を決めました。

東アカの教務の方や講師は熱意が非常に強く、合

格したいという気持ちがどんどん高まりました。

私が最も力を入れたことは、復習です。復習によ

り、短期間で膨大な知識を吸収することが出来ま

した。公務員試験は長期戦なので、強い心を持ち、

たまには休みながら頑張ってください。

東アカ鹿児島校が選ばれる理由は
群を抜く最終合格実績！

2024年度 鹿児島市上級(農業Ａ) 最終合格

鹿児島校 川辺 勇介さん ～鹿児島大学～

『自分の勉強法を確立し、後は東アカを頼る!』

東アカに通って良かった点は2つあります。1つ目は、自分

の分からないところをすぐに講師や一緒に受講していた友達に

質問できることです。また、解き方に関しても独自の解き方が

あり、独学で勉強するよりも解きやすい問題が増えるところも

良い点だと思います。2つ目に、ガイダンスや模擬試験などを

通して本番に向けて万全な対策を行うことができる点です。サ

ポートがあることによる安心感が強く、焦燥感や危機感を感じ

ることなく、本番までスムーズに勉強や対策に取り組むことが

できました。

アドバイスとしては、自分の勉強の仕方を考えることです。

試験前は、早寝が望ましいですが、私は、夜の方が勉強に集中

できたので、普段は少し夜遅くまで勉強していました。

2024年度 鹿児島市上級(一般事務)特別枠 最終合格

鹿児島校 菊永 昂也さん ～鹿児島大学～

『圧倒的な情報力に感謝』

公務員試験に関する専門的な情報を細かく知ることができ

たことが、東京アカデミーに入会して一番良かったと思いま

す。独学で勉強しても学力は伸びるかもしれませんが、各自

治体に関する試験形態やこれまでの傾向など自分で調べるに

は、限界があることも東京アカデミーであれば、過去の受講

生の結果などから情報を収集することができます。また、事

務局の方々との面談も非常に良かったです。

一次試験の筆記の勉強は、移動中などスキマ時間も上手に

使って、できる限り時間を費やし、“量より質”というような

甘い考えは捨て、ひたすら勉強することが大切です。

面接は、練習も大切ですが、日常生活の会話の延長だと思い

ます。友達とおしゃべりをする時に、目を見て話したり、う

なずきを多く入れるなど、小さな積み重ねが、成功のカギを

握ると思います。あとは、圧倒的な自信を持つことです！

2024年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 前田 優羽さん ～鹿児島大学～

『学生時代に多くの経験を積んでおこう！』

東京アカデミーでは、各自治体ごとの面接対策ができたこ

と、また、同じ自治体を受験する仲間ができたことが非常に

心強かったので、人物試験も乗り越えることができました。

特に、鹿児島市の二次で課される集団討論は、経験がなかっ

たため非常に不安でしたが、何度も何度も繰り返し練習をす

ることができました。このような特殊な試験は、数を多くこ

なすことが、合格のカギになると思います。

面接試験では、志望動機だけではなく自分の強みや弱み、

困難を乗り越えた経験、チームで成し遂げたことなど様々な

質問に答える必要がります。よって、学生時代に、インター

ンシップ、アルバイト、ボランティア、海外研修など様々な

経験ををすることをおすすめします。何か大きな成果をあげ

るひつようは、全く無く、チャレンジを通してどう感じ、ど

のように活かしたかを言語化することが非常に大切です。

2024年度 鹿児島市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 Ｆ・Ｓさん ～鹿児島大学～

『手厚いサポートや豊富な試験情報に感謝』

姉が以前東京アカデミーに入会しており、手厚いサポート

で合格まで導いてくださったことから入会を決めました。

東京アカデミーに入会して良かったと思う点は二つありま

す。一つ目は例年の傾向や勉強のコツ等、合格のカギとなる

情報を提供していただいたことです。公務員試験に関する情

報量は結果を左右すると後になって感じたため、データを細

かい部分まで網羅し発信していただいたことはとても役立ち

ました。二つ目は先生方が最後まで寄り添い、サポートして

くださったことです。試験日が近づくにつれ焦りも強まり、

自信をなくしてしまうこともありましたが、どんな時でも見

捨てず本気で向き合ってくださる先生方の姿に何度も励まさ

れました。

2024年度 大分市Ⅰ種（事務職Ｂ(化学)）最終合格

鹿児島校 鴛本 瑠南さん ～鹿児島大学～

『限りある時間を大切に使おう！』

東京アカデミーに通って良かった点は、他講座と違い最も

大きい差は面接対策の手厚いフォローだと思います。全国か

ら集まるたくさんのデータと、先生方の経験を用いた面接対

策は毎度気づかされることばかりで非常に実りのある時間で

した。また、教室対面で毎日の学習が習慣化されやすく、や

る気を維持することができました。多くのデータがあること

でどの職種にも対応した模試を受験できることも魅力です。

公務員試験を受験するにあたって必ず覚えていて欲しいの

は、「時間は有限である」ことです。教科数が多く、加えて

専門分野や面接・論文対策とやることは山積みです。周りと

比べても、日々の学習を怠らず自分のペースで学習ができる

忍耐力がある方が、最終合格を勝ち取れると思います。就活

は、いかに自分が優れた人材かをアピールするものです。胸

を張ってアピールできるように少しずつ努力しましょう。

2024年度 薩摩川内市上級(一般事務) 最終合格

鹿児島校 鉢迫 圭悟さん

『不撓不屈』

過去に独学で不合格の経験があり、実績のある予

備校に通おうと思い入校しました。東アカの教材

は最善の解き方が分かりやすく記載されており、

さらに講義では出やすい問題など教えていただけ

たため、独学よりも効率的に対策が出来ました。

最初は不安ばかりでプレッシャーを感じると思い

ますが、まずは解き方、考え方を理解すれば自然

に解けるようになりモチベーションも上がってい

くと思います。

2024年度 日置市(一般事務Ⅰ) 最終合格

鹿児島校 上川 諄介さん ～都留文科大学～

『万全な面接練習で“職歴あり”の不安は払拭！』

受けられるものは全てアカデミーを活用しました。面接練

習は予定が無い日はほぼ全て受けるようし、担当の先生方は予

想される質問はもちろん、自分の境遇（私は前職経験があった

ので、それに関する質問）に沿った質問もしてくださいました。

また、様々な先生と面接対練習ができるので、様々な視点から

の意見をいただき、あらゆる質問に対応できるようになりまし

た。

人物試験やエントリーシートはどの自治体でも必ず要求され

るので、それに向けた研究はするべきです。職歴がある方は、

なぜ仕事を辞めてまで公務員になりたいのか、その理由は避け

られない質問なので、必ず準備しましょう。

勉強ばかりでは息が詰まるので、息抜きは必要だと思います。

独学の人よりは確実にできるのは明白なので、自信を持って勉

強していくべきです！



2024年度 霧島市(一般事務Ｂ) 最終合格

鹿児島校 Ｆ・Ｒさん ～鹿児島純心女子短期大学～

『努力は必ず報われる』

子どもが小さいことから自宅で公務員試験対策を

行いたいと考え、合格実績が高くオンライン講座

も行っている東アカに入会しました。複数の受験

生と一緒に同じ目標に向かって勉強することで意

欲が湧きました。また個別面接指導講座では聞き

たいことを詰め込んで聞きまくりました（笑）。

安心感が得られて、最後には本番に向けて気合も

入れてくださり非常に受講して良かったと感じま

した。

2024年度 鹿児島市(一般事務)社会福祉士 最終合格

鹿児島校 Ｋ・Ｒさん ～西南女学院大学～

『目標に向かって最後まで駆け抜ける！』

私は、やりたい仕事が公務員しかなかったため、公務員を

選びました。どんな仕事をしたいか決まっていることは、モ

チベーション維持のためには非常に重要だと思います。

東アカは、悩みを話せる環境があり、多くの受験者のデー

タを基に作られた過去問など信頼できるところが多くある点

が良かったです。また、同じ受講生からはたくさんの刺激を

もらえるため、“1人じゃない”と感じることもでき、成績がな

かなか上がらない時期も乗り越えることができました。

後悔のない人生を送るためには、今頑張るしかないと思い

ます。前だけみて、全力で駆け抜けてください。戦う相手は

自分自身です。応援しています！！

2024年度 鹿児島市消防吏員Ｂ 最終合格

鹿児島校 前園 旬さん ～ ～

『人事を尽くして天命を待つ』

インターネットで東アカを知り、合格実績をみて

入会しました。学習は主に、講義の復習と志望先

の過去問を中心に勉強しました。特に、講義の復

習は重点的にしていました。東アカに通ったこと

で、勉強時間が十分に確保でき、また試験に出や

すいところが多く知れたため良かったです。受験

勉強に早すぎることはないので、毎日コツコツを

心がけて頑張ってください。

熊本総合医療
リハビリテーション学院

2024年度 鹿児島市消防吏員Ｃ 最終合格

鹿児島校 栗山 利成さん ～松陽高校～

『勝ちを勝ちとれ』

高校の先生からの紹介で入会を決めました。私は、

東アカで配られた全ての問題集を何周もして、分

からないところは印をつけて、すぐに講師に聞く

ようにしました。また、模試も定期的にあるので、

その時の自分の実力をチェックしていました。受

験勉強は大変ですが、勉強のときは全集中で取り

組み、時々友人と遊ぶなどしてリフレッシュする

と、継続して取り組めると思います。

2024年度 海上保安学校学生(特別) 最終合格

鹿児島校 五反田 翔さん ～鹿児島実業高校～

『自分で選んでやっていることは苦労ではない』

海上保安学校の高い合格実績やオープンキャンパ

スの雰囲気が良かったので入会しました。

勉強では、講義の復習を最優先し、休日は1日15

時間ほど自学に取り組むことがほとんどでした。

面接に関しては、半年前から東アカの面接受験報

告書から回答内容を考えており、一次合格後は、

毎日講師に指導いただき面接力を付けました。も

し諦めそうになった時は、自分の決意を再確認し

て、気持ちを奮い立たせてください。

2024年度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

鹿児島校 東 亜依菜さん ～鹿児島実業高校～

『努力は裏切らない』

高校の先輩に勧められて入会を決めました。毎回

講義を集中して受け、夏休みは講義後に自習室で

出たDATA問をひたすら解いていました。また毎

週のようにある模試では、自分の実力を知ること

ができたのも良かったです。東アカでは筆記対策

だけでなく、面接対策まで手厚く指導をしていた

だけるので、面接練習を東アカや高校で何回も練

習を行いました。様々な誘惑に負けず、自分の夢

を追い続けてください。

2024年度 伊佐湧水消防組合消防職 最終合格

鹿児島校 白石 結大さん ～大口高校～

『継続は力なり』

親戚の勧めもあり、実際にSNSで東アカの実績を

知ったため入会を決めました。筆記試験対策では、

講師が語呂や効率的な解き方を教えてくださった

ので、非常に力となりました。教務の方も、面談

をしてくださったり、様々な情報を提供してくだ

さったりするので、勉強に打ち込める環境でした。

最終合格できたポイントは、地元の消防士になり

たいという目標に向けて折れることなく、必死に

取り組めたからだと思います。

2024年度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

鹿児島校 中野 心大朗さん ～鹿児島実業高校～

『人事を尽くして天命を待つ』

合格実績が非常に良かったため、入会をしました。

東アカでは、講義、模試、面接対策はもちろん、

家だと集中が続かないことが多かったため、自習

室も積極的に活用しました。自主学習の内容とし

ては、講義を受けてその日に復習をし、土日など

に問題集をやり込みました。

面接対策では、東アカの模擬面接練習を何度も繰

り返し、良い点、悪い点を教えてもらいました。

最後まで諦めないで頑張ってください。



2024年度 横浜市初級消防 最終合格

鹿児島校 髙瀬 心さん ～松陽高校～

『初志貫徹』

消防士が幼いころからの夢であり、部活動の先輩

から勧めを受けて入会しました。主に一般知能を

メインに勉強し、暗記科目は高校通学などの隙間

時間に勉強するようにしました。面接では、回数

をこなすことで、様々な質問に対応できるように

なりました。特に東アカでは、受験先に応じた面

接対策ができたことが非常に良かったです。どん

なにつらくても最初に決めたことを貫くことが大

事だと思います。

2024年度 鹿児島市消防吏員Ｃ 最終合格

鹿児島校 森永 咲太朗さん ～武岡台高校～

『一意専心』

公務員になりたいと決めたときに、友人から東ア

カの良い評判を聞いたため入会しました。最初は

とりあえず全ての教科に手を付けてみて、得意・

不得意を理解し、得意なものはさらに極める、不

得意なものは時間をかけてでも理解する努力をし

ました。私は勉強場所として、東アカの自習室を

多く利用しましたが、ほぼ毎日利用でき、静かに

勉強に打ち込める非常に良い環境でした。

夢と未来を切り拓く!

2024年度 大阪府警察官Ｂ 最終合格

鹿児島校 坂ノ上 翔太さん ～松陽高校～

『勝ちにこだわる』

友人の紹介で入会しました。私は、講義を集中し

て受講し、その後自習室でも２時間ほど勉強する

ことを心がけていました。特に、過去問はひたす

ら解いて、分からないところは東アカの講師にど

んどん質問に行きました。面接練習に関しては、

何でも相談ができ、非常に練習しやすい環境で、

３日に１回は必ずするようにしていました。常に

昨日の自分を負けないように頑張ってください。

2024年度 鹿児島市消防吏員Ｃ 最終合格

鹿児島校 鶴田 玲央さん ～鹿児島南高校～

『雪に耐えて梅花麗し』

幼いころから消防士になりたいと考えており、兄

や友人が通っていたこともあり、入会しました。

東アカの講義では、内容をすべて覚えるぐらいの

気持ちで集中して受講しました。休みの日も自習

室などを利用し、勉強しない日を作らないように

しました。また体力試験のためのランニングや懸

垂も毎日行うことを徹底しました。東アカは、講

師が優しく、勉強する環境も整っているので、

通って良かったです。

2024年度 南さつま市消防職 最終合格

鹿児島校 蜂須賀 優大さん ～隼人工業高校～

『自分を信じないやつに努力する価値はない』

親の勧めで東アカに入会しました。東アカでは、

高校で学ぶことのできない数的や判断の科目を学

ぶことができ、また講義も非常にわかりやすく、

わからなくて悩むということはあまりありません

でした。現役生は高校の勉強や部活動など両立し

ながら公務員対策をしなければなりませんが、

焦ってがむしゃらに勉強してもあまり意味はない

と思うので、計画的に勉強を進めてください。

2024年度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

鹿児島校 Ｈ・Ｙさん ～鹿児島女子高校～

『自分にできるだけのことは精一杯取り組む』

弟が東アカで最終合格したため、私も合格したい

と考え入会を決意しました。昼間は仕事をしてい

たため、夜間部の講義を受講したあとに自宅で2

時間程度、休日は半日程度の勉強をしました。講

義では板書を書き写すだけでなく、講師が口頭で

説明した内容も漏れなくノートにまとめ復習に活

用しました。勉強のブランクが10年あった私で

も合格できたのは、東アカの充実したサポートが

あったからだと思います。

2024年度 鹿児島市消防吏員Ｂ 最終合格

鹿児島校 前田 昂志郎さん ～ ～

『勝ちに不思議の勝ちあり。負けに不思議の負けなし。』

先輩に東アカを紹介されたことがきっかけとなり

入会しました。東アカは最終合格までのサポート

が非常に手厚く、また、わかりやすく優しい講師

の元で講義が受けられます。私は、特に復習を大

切にし、出た問による問題演習も数えきれないほ

ど行いました。勉強を進める中で、悔しいとき、

つらいときがあると思いますが、初心を思い出し、

最後までやり切った人が最後は勝つと思います。

鹿児島情報ビジネス
公務員専門学校

2024年度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

鹿児島校 林田 悠叶さん ～松陽高校～

『継続は力なり』

親戚の勧めがあり、東京アカデミーへの入会を決

めました。初めのうちは、授業用のテキストを解

いて、問題の種類、解法を十分学んだ後、出た

DATA問をひたすら解くようにしていました。面

接対策では、事前にある程度自分の発言内容をま

とめておき、東アカの講師に添削をしてもらって

いました。東アカの教務の方、講師の方は何でも

丁寧に教えて下さるので、悩んだら即質問してく

ださい。



2024年度 警視庁警察官Ⅲ類 最終合格

鹿児島校 I・Ｋさん ～鹿児島女子短期大学～

『蛍雪の功』

短大卒業後の受験となり、学力面に不安があった

ため、東アカへの入会を決めました。仕事をしな

がらであったため、教室対面とオンラインで日に

よって形式を変えながら受講しました。面接練習

にも力を入れて、積極的に面接指導を受けました。

練習がない日も、回答を考えたり、練習の録画を

見たりしました。東アカでは不安点、疑問点がす

ぐに解消でき、自信がついたので非常に良かった

です。

2024年度 鹿児島県警察官Ｂ 最終合格

鹿児島校 福元 悠大さん ～松陽高校～

『努力は必ず報われる』

警察官になりたいという気持ちが強く、インター

ネットで東アカを知り入会しました。講義には毎

回出席することで知識を定着することができまし

た。土日なども自習室に通って自習を行い、二次

試験には体力テストもあったので、部活動で走っ

たり、筋トレなど体力作りも心掛けました。東ア

カでは同じ目標を目指すライバルがいるので、モ

チベーションを保って勉強を続けることができま

した。

2024年度 鹿児島県警察官Ａ 最終合格

鹿児島校 大迫 みゆきさん ～鹿児島国際大学～

『幼い頃からの憧れの仕事に転職できました』

独学に限界を感じ、教室対面クラスで受講しました。独学

と違って、先生に質問ができるのがよかったと思います。校

舎へは少し遠い所に住んでいた為、通学が少し大変でしたが、

そのおかげで頑張ろうと思う活力になりました。志望先を決

めた理由は、幼い頃から警察官になることに憧れ、一般企業

に就職しましたが、やっぱりなりたいという思いが強かった

からです。最終合格できたポイントは面接時に堂々と、ハキ

ハキと答えることができたからだと思います。

公務員試験は合格するまで何度も不安になることがあると

思います。そんな時は東京アカデミーの先生や、親、友人に

相談してリフレッシュしてください。自分はダメかもしれな

いとレッテル貼るのはもったいないです。東京アカデミーに

通っているので大丈夫です。自分に自信を持って、頑張って

努力して自分の夢をつかんでください。

2024年度 警視庁警察官Ⅰ類 最終合格

鹿児島校 鮫島 菜月さん ～鹿児島国際大学～

『努力していけば、必ず夢に近づく』

東京アカデミーに通ってよかったと感じた点は、主に二つ

あります。一つ目は、講義中に覚えておくべきところや問題

を解くときのポイントを教えていただけることです。自主学

習がしやすくなるだけでなく、講義中にも問題が解けるよう

になり、毎回の講義で確実に成長できていると実感すること

ができました。二つ目は、面接練習で先生方から多くのアド

バイスをただけることです。次の面接練習までに何をすべき

かが明確になり、練習を繰り返すごとに改善していくことが

できました。

最初はうまくいかないこともあるかもしれませんが、納得

いくまで努力していけば、時間がかかってしまうこともある

と思いますが、必ず夢に近づいていきます。

2024年度 鹿児島県警察官Ａ 最終合格

鹿児島校 小原 みずきさん ～志學館大学～

『最後まで諦めない気持ち』

県民の安心安全を守り続けたいと考え、地元鹿児島県の警

察官を受験しました。

講義では、試験でよく出題される部分を中心に行うので分

かりやすかったです。また、定期的に模試が行われるので、

最後までモチベーションを保ち、諦めずに勉強に取り組むこ

とができました。面接に関しては、エントリーシートを十分

に読み込み、何度も模擬面接練習を行いました。また、毎回

音声や動画を活用して、事後に復習するということも欠かさ

ずに行いました。東アカでは、それぞれの対策に関して、1人

ひとりのペースに合わせて行っていただけるため、投げ出す

ことなく取り組めました。

諦めない気持ちを大切に取り組めば、いつかは笑える日が

来ると思います。

2024年度 鹿児島市消防吏員Ａ 最終合格

鹿児島校 渡 海翔さん ～北九州市立大学～

『克己心』

公務員試験に向けて、独学に限界を感じたため入

会しました。講義内容やテキスト、DATA問、模

試でわからないところがあったら必ず、先生に質

問するようにして、わからないままにしないよう

にしました。論作文に関しては、過去問を徹底的

に取り組み、東アカで添削していただきました。

試験では多くのライバルがいますが、結局最後は

自分に打ち勝つことで合格に繋がると思います。



2024年度 国家一般職(技術近畿) 最終合格

鹿児島校 下野 葵さん ～鹿児島工業高校～

『あきらめたら、そこで試合終了』

高校の先輩から勧めを受けたことが入会の決め手

となりました。受験先は、土木の専門試験もあっ

たので、教養試験の学習とのバランスには注意し

て勉強しました。東アカでは講義や自習室の提供

など、自主的に勉強に向かえる環境なので、自分

の勉強習慣がどんどん身に付いていきます。公務

員試験は、長期戦でつらい時もありますが、将来

の自分のために、諦めず、コツコツ頑張れば絶対

大丈夫です！

～近畿地方整備局～
2024年度 国家一般職(事務九州) 最終合格

鹿児島校 嶽 大暉さん ～武岡台高校～

『睡眠学習』

東アカで最終合格をした兄の勧めで入会しました。

平日は夜間部で講義を受講して、週末は基本的に

自習室で勉強しました。また定期的に行われる模

試は毎回必ず受験しました。特に過去問（出た

DATA問）や模試の解き直しは力を入れ、時間を

かけてでも分かるまで向き合いました。東アカで

は、ほぼ全ての分野の講義があり、安心して学習

を続けていけるので、時には休みながら、コツコ

ツと学習を積み重ねてください。

～鹿児島労働局～

2024年度 国家一般職(事務九州) 最終合格

鹿児島校 谷口 愛さん ～鹿児島県立短期大学～

『笑う門には福来たる』

短大の先輩が東アカで最終合格をされていたため、

自分も頑張りたいと思い入会を決めました。11

月から夜間部に入会し、基礎を固めることができ

たため、最終的にどんな問題でも解ける能力が身

に付きました。東アカでは、信頼できる講師や、

事務局の方が全力でサポートして下さるので、最

終合格への効率的な対策ができます。不安になる

ときもありますが、勉強を続けていれば、絶対に

結果はつくので頑張ってください。

～鹿児島労働局～
2024年度 国家一般職(技術近畿) 最終合格

鹿児島校 竹中 二葉さん ～鹿児島工業高校～

『人生はすべて経験である』

東アカ卒業生の先輩が多く、その先輩方に勧めら

れたため入会を決めました。東アカは充実の講義

やサポート面で独学では得ることのできないよう

な情報や問題の解法などを教えていただけます。

私は、勉強に本腰を入れる時期が遅かったため、

本番直前に少し焦ってしまいました。テキストを

軽く読むなどでもいいので、早め早めに対策をし

ていくことが重要だと思います。勉強は大変です

が、分かった時は楽しいです。

～近畿地方整備局～

2024年度 国家一般職(技術関東) 最終合格

鹿児島校 中山 すみれさん ～鹿児島工業高校～

『人事を尽くして天命を待つ』

先輩が東アカで頑張っている姿を目の当たりにし

ていたため、自分もやり切りたいと考え入会を決

めました。講義の復習をし、DATA問で繰り返し

問題を解くことで、どんどん模試の成績が向上し

ました。また模試は受けるだけでなく、やり直し

もしっかりすることが大切だと思いました。東ア

カではともに頑張る友人がいて、優しく教えてい

ただける講師、教務の方がいらっしゃったので、

合格できたと思います。

～関東地方整備局～

2024年度 国家一般職(事務九州) 最終合格

鹿児島校 脇田 蒼大さん ～鹿児島南高校～

『継続は力なり』

兄が入会していたため、私も入会しました。受験

先については、多くのインターンシップに参加し、

早めにコツコツ対策していくことが重要だと思い

ます。私は、なかなか成績が伸びないときもあり

ましたが、東アカの行き帰りの電車の中での学習

や、休日の学習を通して、最後は成果が表れたと

実感しています。受験当日は、自分を信じて、普

段通りの感覚で臨んでください。応援しています。

～鹿児島地方検察庁～

2024年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

鹿児島校 若松 はるかさん ～鹿児島県立短期大学～

『練習は本番のように、本番は練習のように』

姉が東アカで最終合格をした事実があり、自分も

通いたいと考え、入会しました。平日はほぼ毎日

講義があるため、毎日机に向かう習慣がつきまし

た。面接練習では、自分では気づかないような良

い点、改善した方がいい点を丁寧に指摘していた

だけるので、短期間でかなり成長を実感できると

思います。自分がこれまでやってきたことは、1

つも無駄にはなりませんので、できることから積

み重ねていってください。

～鹿児島大学～
2024年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

鹿児島校 西原 里菜さん ～鹿児島県立短期大学～

『継続は力なり』

短大で勧められたこと、合格実績が高いことが入

会の決め手となりました。私は、本命の試験まで、

できるだけ多くの併願先を受験し、自信をつけて

いきました。東アカでは、受験先ごとのESの添

削や面接指導も手厚く行っていただけるので、非

常に助かりました。短大では周りの就活状況から

焦りを感じることもありますが、自分の将来像を

イメージし、最後まで頑張ってください。

～鹿児島大学～



2024年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

鹿児島校 坂元 真優さん ～鹿児島純心大学～

『面接のネタ作りも大切！』

私が国家公務員を目指した理由は、スペシャリストとして
活躍したいと考えたからです。最終合格できたポイントは、
こまめな情報収集と、面接でのネタ作りを大学入学後から始
めていたことだと思います。東京アカデミー鹿児島校に通っ
て良かった点は、模試と面接対策、論作文添削が充実してい
たことです。模試を受験することで、時間配分、実力試し、
ライバルとの差など、1人で勉強するだけでは分からないこと
が明確になるからです。そして、面接対策は、1人だけでは限
界がありますが、東京アカデミーでは、面接に詳しい先生方
からアドバイスや改善点を教えていただくことで、練習をす
ればするほど、面接のコツを知り、面接が怖くなくなりまし
た。論作文添削については、最初は何から書けばよいか分か
らない状態でしたが、とにかく書いて提出すればするほど、
自然と書き方を身に付けることができました。東京アカデ
ミーでは、面接練習、論作文添削が何度もできることが、と
ても魅力的でした。

～鹿児島地方検察庁～

2024年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

鹿児島校 宅萬 大晟さん ～鹿児島大学～

『自分の可能性を信じて誰よりも努力しよう』

東京アカデミーが独学などと比較して、添削指導、面接練習

が受けやすいところ、集団討論の練習ができるところ、情報が

多く手に入るところ、面接の試験の流れや質問が分かるところ、

精神面もケアしていただけるところなどです。多くの点で、東

京アカデミーのサポートをいただき、本当に良かったです。

公務員試験においては、限られた時間を有効に活用すること

が、合格への近道です。むやみに勉強するだけでなく、自分の

苦手にしっかり向き合った上で、目標を自分で定めて努力する

必要があると思います。

東京アカデミーで毎日授業に時間を費やしている方々は、無

限の可能性を持っています。「自分の可能性を信じること」、

「誰よりも努力をして合格を勝ち取ることに貪欲になること」、

この２点を忘れずに励んでいってほしいと思います。

～鹿児島労働局～

2024年度 国家一般職(行政九州) 最終合格

鹿児島校 折田 鴻志さん ～志學館大学～

『東アカは合格を目指すベストな環境』

東京アカデミー鹿児島校に通って良かった点は、質の高い

教師陣とテキスト、大量の過去問に囲まれながら勉強できた点

だと思います。自習室を活用することで、緊張感を持ったまま

勉強を続けることができ、定期的にある模試で実力を試せたこ

とも良かったと思います。

大学での公務員講座は受験していないため、その違いについ

ては分からないですが、大学とは違った環境で勉強していると

いうことが、「公務員試験に臨む」という緊張感を演出し、合

格のための環境づくりにつながっていたと思います。アカデ

ミーには公務員試験に特化した先生方がおり、過去のデータを

持って最適な行動を教えてくれるため、安心して将来に向けた

質問を行うことができたのだと思います。

～防衛省(海上自衛隊）～
2024年度 国税専門官 最終合格

鹿児島校 堀口 颯人さん ～鹿児島国際大学～

『長期戦の公務員受験はメンタルケアも大切』

講義は教室対面で受けていました。テキストは試験によく
出る問題から重点的に勉強しました。また、面接も重要なの
で、面接カードの添削依頼もしました。元々国税専門官に興
味がありましたが、国税専門官は、税のスペシャリストとし
て、一つの分野に特化した仕事が魅力だと思います。その魅
力を面接で自分の言葉で誠心誠意込めて話したことが最終合
格につながったかなと思っています。
私が受験を通して感じたことは、ちゃんとやれば試験は受

かるということです。自分が決めた受験先、勉強方法、勉強
量、計画、策戦などをしっかりやる、これが合格の近道です。
公務員試験は民間に比べて合否が出るのが遅く、そして勉強
する量もとても多いのが特徴です。メンタルケアが一番重要
だと感じております。時には息抜きをしたり、自分の好きな
教科だけをしたり、とにかくメンタルを良くすることが大切
です。長い戦いになりますが、最後まで気を抜かずに合格を
掴み取ってください。応援しています。

2024年度 国家一般職(建築) 最終合格

鹿児島校 立山 智大さん ～第一工科大学～

『最後は己との戦い』

東京アカデミーに通ってよかったと思う点は、解法や解法の

時の時間短縮のコツの教授、模擬試験、二次試験対策として面

接カードやESの添削、そして本番形式で面談練習もしていた

だけたことです。

公務員試験は民間企業の採用試験に比べ時期が遅く、周囲の

進路が決まった報告を耳にし、焦ることがあると思います。最

後は自分自身との戦いになり精神的にナーバスになると思いま

すが、そういったときは、時間を作り休んだり、友人と遊んだ

りと受験勉強とは違うことをしてみてください。多少はリラッ

クスできると思います。

最後は自分自身との戦いになっていくと思いますが、自分の

身体を労わりながら尽力してください。皆さんが笑顔で終われ

るよう心からお祈りしています。

～大阪航空局～

2024年度 財務専門官 最終合格

鹿児島校 渡瀬 碧さん ～鹿児島大学～

『説明会の積極的な参加が大切！』

公務員試験を通して、説明会への積極的な参加が重要だと

感じました。熱意を伝える機会となるだけでなく、志望先の

決定や自身の考え方に大きく影響しうると感じたからです。

東京アカデミーに通ってよかったと感じた点は二つありま

す。一つ目は不安なことや疑問に思ったことを相談・質問で

きる環境が整っているということです。本番が迫り、焦りや

不安が出てきたときにこのような環境があるというのは非常

に心強かったです。二つ目は面接練習が充実していることで

す。先生方が様々な情報やアドバイスをくださるので、練習

を重ねるごとに自身の改善点を見つめ直していくことができ

ました。

2024年度 財務専門官 最終合格

鹿児島校 脇田 公子さん ～鹿児島大学～

『手厚いサポートで安心して受験できました』

東アカに通い、複数最終合格を果たした先輩のすすめや高
い合格実績、サポートが手厚いことなどから、鹿児島校の入
会を決めました。鹿児島校の強みは手厚いサポートだと思い
ます。併願のことや勉強方法がわからないことはなんでも聞
いてくださります。不安がすぐに解消され、安心して試験に
挑むことができました。
あきらめずに続ければ必ず結果がついてきます。私自身、

勉強がうまく進まずあきらめかけていたことが何度かありま
した。そういう時には公務員を志したきっかけや説明会でお
話した若手職員の姿を思い出し、公務員として働く自分を想
像しながら勉強のモチベーションを高めていました。公務員
試験は努力した分だけ結果が出る試験だと思います。毎日コ
ツコツと少しでも努力を積み重ねれば必ず合格できます。目
標を見失わないように、東アカの先生方や先輩方をたくさん
頼り不安を解消しながら、あきらめないで頑張ってくださ
い！

2024年度 国税専門官 最終合格

鹿児島校 鳥越 美妃さん ～鹿児島純心大学～

『友人の存在が心の大きな支え』

東京アカデミーには、何も分からない状態で入会しました

が、やはり情報をいち早く知ることができるというのが一番

の魅力だと思います。そのほか、特に活用させてもらったの

は二次面接対策です。もちろん筆記対策の講義やテキストも

活用しましたが、やはり実践形式で面接対策ができるという

のが大きな魅力であると言えます。私自身、国税専門官が第

一志望で、人事院の２次試験が最重要という風に言われてい

たので、面接は入念に準備をしました。

私にとって最も心の支えになったのはやはり友人の存在で

す。私は朝起きるのが苦手でその友人と勉強の約束をするこ

とで、生活リズムを整えることができました。学習面ではで

きる限り無駄は省きたかったので、国税の頻出問題に絞って

試験直前は勉強していました。最後まで諦めずに途中で息抜

きをしながら頑張ってください‼



鹿児島校 廣岡 聡太野さん ～鹿児島水産高校～

『己を磨け』

東アカは公務員試験の対策が充実していることを

知り、オンライン講座への入会を決めました。毎

回の講義を集中して受けることで、その都度復習

や問題演習など毎日勉強するきっかけとなりまし

た。また、配布されたテキストや出たDATA問は

何度も繰り返し解きました。私は海上保安官が幼

いころからの夢であり、辛いことがあってもその

夢を諦めなかったことが最終合格に繋がったと思

います。

2024年度 海上保安学校学生 最終合格

鹿児島校 Ｈ・Мさん ～鹿児島女子短期大学～

『継続は力なり』

短大で東アカを紹介され入会しました。短大の実

習がある時期は公務員対策との両立が大変でした

が、早く起きて勉強したり、スキマ時間に東アカ

の自習室で勉強しました。自分だけではどんな勉

強をしてよいか分かりませんでしたが、一つ一つ

の科目で的確に指導していただけたため、効率的

に学習を進められました。また講義後必ず復習す

ることで、自学の習慣も身に付きました。

2024年度 国立病院機構(九州事務) 最終合格

2024年度 国立大学法人(九州事務) 最終合格

鹿児島校 Ｈさん ～鹿児島大学～

『周りと比較せず、自分の軸をもって努力しよう』

東アカでは、模試が多く、自分の弱みが見つかりやすかっ

たです。また、通っている他の学生からも刺激を受け、モチ

ベーション維持につながりました。自学では、出た問を繰り

返し解くことを心掛け、また、自分の受験先の出題傾向と照

らし合わせながら問題を解くことで効率の良い勉強ができま

した。二次試験の面接に対しては、何度もシミュレーション

をして練習しました。特に、先に民間に決まった友人に協力

してもらって行う模擬面接練習は非常に有効でした。

苦手中心科目を学習していくことで、後々心は軽くなって

いくと思います。周りの就職状況に焦ることもあると思いま

すが、周りと比較せず、努力を続けることで自信と結果につ

ながってくると思います。

2024年度 国税専門官 最終合格

鹿児島校 市坪 拓和さん ～福岡大学～

『すぐに質問・相談して不安を解消！』

東京アカデミーに入会したきっかけは、１次試験の筆記対

策だけではなく、面接などの２次対策も充実していると感じ

たからです。

講義は教室対面で受講し、分からなかったことはすぐ質問

をして解決をしたり、模試は毎回受験しました。東京アカデ

ミー鹿児島校に通って良かったところは、分からないところ

をすぐ質問することができる点や、講義が分かりやすい点で

す。また、業務説明会も実施しており、説明会の時にやりた

い仕事と感じ国税専門官を志望しました。説明会はできるだ

け多く参加することや、不安があれば相談や質問することが

最終合格できたポイントだと思います。

公務員試験は長丁場なので、１日無駄に過ごしても他の日

に頑張れば問題はないと思います。息抜きもしながら最後ま

で諦めずに頑張ってください。

2024年度 財務専門官 最終合格

鹿児島校 笹山 明日香さん ～鹿児島大学～

『後悔しないよう早くから計画的に！』

講義、テキスト、模試、ガイダンス、個別面談、面接練習、
質問など、全てにおいて、東京アカデミーを活用させていた
だきました。東京アカデミーに通って良かったと思う点は、
分からないことや、不安に感じることなどを事務局の方や講
師の先生方にすぐに相談・質問できる所です。お忙しい中い
つも変わらず優しく接してくださった東京アカデミー鹿児島
校の職員の方々には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。
私は面接に苦手意識があったので、たくさんの先生方に指

導していただきました。練習をしてもやはり本番は緊張しま
したが、「志望動機と、やりたい仕事」はしっかり熱意を込
めて言いました‼「熱意とやる気が面接官に伝わるか」は大
切だと思います。
あとになって後悔することのないように早いうちから計画

を立てて勉強することが大切です。最後までどんな奇跡が起
きるかわかりません！自信を持って、前向きに頑張ってくだ
さい！応援しています！


